



Noch nie haben wir einen Augenblick sehnlicher erwartet,
noch nie haben wir einen Augenblick befreiter erlebt,
noch nie haben wir einen Augenblick tiefer geliebt,
noch nie haben wir einen Augenblick tiefer gedankt,
nun seit ihr da und macht unser leben reicher.

Wir haben sehr gute Erfahrungen mit der Adoption unserer zwei Buben Janosch und Nicola aus Russland, Perm im Dez. 2008 sowie mit der Agentur gemacht.
Wir hatten im Februar 2008 das erste Mal Kontakt mit dem Zentrum Ruslan in Zürich.
Im August 2008 flogen wir das 1. Mal nach Russland.
Ende November 2008 waren wir zum 2. Mal in Perm.
Anfang Dezember 2008 sind wir nun die offiziellen Eltern von Janosch und Nicola.
Sie haben sich bei uns sehr gut eingelebt. Sie sind gesund und munter und lernen von Tag zu Tag neue Dinge kennen. Wir geniessen das Zusammenleben sehr.

Familie Alfred und Beatrice Strahm
Schweiz, 3362 Niederönz